

Hausnotruf

Wir helfen Ihnen gerne weiter

Wünschen Sie noch weitere Informationen? Dann rufen Sie uns doch einfach an. Wir nehmen uns Zeit für Sie. In einem persönlichen Gespräch werden Sie unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu Hause beraten.

Allen Teilnehmern stehen die Beratungs-, Hilfs- und Servicedienste des Caritasverbandes Brilon und der Sozialstationen zur Verfügung.

Übrigens: Ein Teil der Kosten wird bei Vorliegen entsprechender Voraussetzungen von den Pflegekassen übernommen.



Caritasverband Brilon e.V.

Scharfenberger Straße 19
59929 Brilon
Telefon 02961 97190
Telefax 02961 971928
info@caritas-brilon.de
www.caritas-brilon.de



Caritasverband Brilon

Unabhängig im Alter – mehr Sicherheit zu Hause



Selbständigkeit und Sicherheit rund um die Uhr



Mit dem Hausnotruf lebt es sich leichter. Der Anschluss an den Hausnotrufdienst der Caritas macht es Ihnen möglich, weiter selbständig in der vertrauten Umgebung zu leben – auch wenn Sie alleinstehend sind oder die Unterstützung anderer Menschen brauchen.

Weil er einfach zu handhaben ist, aber äußerst zuverlässig arbeitet, ist der Hausnotruf eine unkomplizierte und sichere Hilfe für den Alltag. Die einzige Voraussetzung für die Installation ist ein Telefonanschluss und mögliche Personen aus Ihrem Umfeld.

Bei einem Notfall – etwa nach einem Sturz in der Wohnung oder bei einem Schwächeanfall – kann der Weg zum Telefon zu einer unüberwindlichen

Entfernung werden. Dagegen ist der Hausnotruf immer in der Nähe: als „Funkfinger“ am Halsband oder als Uhr. Ein Knopfdruck reicht, um Hilfe zu holen.

So bietet der Hausnotrufdienst Sicherheit rund um die Uhr. Die Teilnehmer sind 24 Stunden am Tag, sieben Tage in der Woche an die Hausnotrufzentrale des Caritasverbandes Paderborn angeschlossen.

Der Hausnotruf hilft nicht nur im Notfall, sondern erleichtert den Alltag zuhause durch eine Reihe von Zusatzdiensten.

An den Hausnotrufdienst können Geräte wie Rauchmelder oder Falldetektor angeschlossen werden.



Hilfe auf Knopfdruck

Der technische Aufwand für den Hausnotruf ist gering. Sie können den Notruf ohne technisches Vorwissen nutzen. Dazu erhalten Sie von uns einen Funksender, den Sie im Haushalt immer bei sich tragen sollten, und eine Sendestation (Foto rechte Seite), die unsere Techniker mit Ihrem Telefonanschluss verbind-



den. Der Funksender wird entweder als Halskette oder wie eine Uhr am Handgelenk getragen. Im Bedarfsfall genügt ein Knopfdruck auf den Funksender, und die Sendestation stellt die Verbindung zur Notrufzentrale her. Falls notwendig, werden die Bezugspersonen, die Angehörigen, der Hausarzt oder der Krankentransport verständigt, um Hilfe zu leisten.

Caritasverband Brilon

